

Duplica el Gobierno estímulos fiscales (Reforma 08/08/11)

Última modificación 08.08.2011

Duplica el Gobierno estímulos fiscales (Reforma 08/08/11) Al cierre de junio de 2011, los estímulos fiscales del Gobierno sumaron 20 mil 460 millones de pesos Gonzalo Soto Ciudad de México (8 agosto 2011).- Los estímulos fiscales que otorga el Gobierno federal a los diferentes sectores económicos se incrementaron 107.5 por ciento en un año, de acuerdo con el informe de Finanzas Públicas de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Al cierre de junio de 2011, los estímulos fiscales del Gobierno sumaron 20 mil 460 millones de pesos, mientras que en igual periodo de 2010, éstos fueron equivalentes a 9 mil 857 millones. La cifra de este año es la segunda más alta desde que arrancó el sexenio, pues en 2008 las autoridades otorgaron estímulos por 64 mil 303 millones de pesos, mientras que un año antes el monto fue de 6 mil 165 millones, el más bajo del periodo señalado. A pesar de este incremento en el monto de los estímulos fiscales, éste resulta muy pequeño si se le compara con la cantidad de recursos recaudados por Hacienda, pues tan sólo por el cobro del impuesto sobre la renta (ISR), el fisco obtuvo 369 mil 125 millones de pesos en el primer semestre del año. Con el incremento en los estímulos, este año el sector más beneficiado fue el de los servicios educativos, que vieron un aumento de 881 por ciento, desde 233 millones de pesos el año pasado a 2 mil 288 millones en éste. Los servicios de alojamiento temporal y de preparación de alimentos y bebidas también elevaron sus estímulos considerablemente, en una proporción de 402 por ciento para quedar en 34 millones de pesos, seguido de los servicios de salud y asistencia social con un aumento de 259 por ciento, equivalente a 2 mil 509 millones. Sin embargo, no todos los sectores económicos pueden presumir un incremento en sus estímulos. Por ejemplo, el sector de la información en medios masivos vio reducidos sus estímulos de 153 millones de pesos en 2010 a tan solo 13 millones en 2011, lo que representa una caída de 91.1 por ciento, la más pronunciada de todo el periodo. A este sector le siguieron el de la construcción y el de los servicios inmobiliarios y de alquiler de bienes muebles e intangibles, ambos con caídas de 66 por ciento, equivalentes a 29 y 78.6 millones de pesos en este año.